



ゆあメインだより

第7号 2016年3月発行



2・3月に於ける活動の様子

今年は暖冬で過ごし易い冬でした。一度寒波が来ましたが、その後暖かな日が続き、梅の花や菜の花も例年より十日以上も早い開化でした。草花ばかりでなく、ウグイスやミツバチなど、春を告げる気配があちこちで見られるようになりました。利用者さんたちも、春がそこまで来ているのを散歩で感じています。

【救世軍からの寄贈】



2月1日(月)救世軍静岡小隊様から二名の牧師先生らがゆあメインを訪問し、寄贈品の贈呈式がありました。年末の社会鍋募金から、5リットル用の電気湯沸かし器を寄贈していただきました。毎日昼食時にはお茶やコーヒーをみんなで飲んでおり、大所帯のゆあメインでは、大型の電気湯沸かし器は必需品で大変助かります。湯沸かし器を寄贈していただいたことに対し、利用者さんみなでお礼の言葉を一人ずつ書いて救世軍事務所に送りました。本当に有難うございました。

【第二弾韓国ボランティアチームとの交流】



安全ピンの生産活動に韓国からのボランティアチームが協力参加してくれました。単純作業ですが、ボランティアの皆さんの協力で、普通なら一週間ほどかかってしまう作業を一日で完成することもできました。これで利用者さんの工賃額アップにもつながりました。カムサハムニダ！（韓国のハングル語で「ありがとうございました」です。）

毎週木曜日は中日ショッパー配布の日です。今回は折の作業から配布まで、韓国ボランティアチームも協力してもらい一緒に配布しました。言葉が通じなくても一つの作業を一緒に協力して行うことは素晴らしいことです。利用者さんの活動を理解してもらうことに加え、みんな自立に向かって頑張っている姿を見てもらうこともできました。カムサハムニダ。





【ボーリング大会と韓国料理】



2月5日(金)、恒例のボーリング大会に行きました。今回はちょうど韓国からのボランティアチームも参加し、総勢20人でボーリングを行いました。前回より点数が上がった人、スプリットが続いてしまった人、思ったようにボールが進んでくれずガーターになってしまう人など、みんな悪戦苦闘でしたが、楽しい一時でした。総勢20人の大人数ではレストランに入れず、トマトボールの集会室を利用させていただき、事前に発注していたお弁当を皆で一緒に食べました。



【詩】

.....利用者支援の傍らで.....

春の香り

暖かい春の日差しには
神の愛が

青々しい草の葉っぱには
神の息が

かわいいお花のつぼみには
神の御腕前が

お花より美しい
あなたのためしいには
神の命が

春とともに
みちあふれますように...

理事兼職員 金照淑



【非常連絡ボタン】

ゆあメインでは活動室、食堂、休憩室、集会室の四ヶ所に非常時に利用する緊急連絡ボタンが設置されています。利用者さんが突然具合が悪くなったり、発作に襲われ応援が必要な時などのために設置されたものですが、使用方法を再確認するため、一人一人ボタンを押して確認する時間を設けました。利用者さんもスタッフもとっさの時に慌てないように、非常連絡ボタンの存在と使用方法を日頃から気に留めておきましょう。



特定非営利活動法人ゆあメイン

〒422-8026 静岡市駿河区富士見台1-16-18

TEL) 054-266-4471 FAX) 054-266-4472

URL) <http://uamine.moo.jp> E-mail) info@uamine.moo.jp